

# 開校記念日 おかげさまで45歳

5月1日（月）は開校記念日です。今から44年前、昭和54年の5月1日に開校式典が行われ、記念日となりました。

当時は新興住宅地として急速に発展した春光台地区に中学校がなかったため、高台小学校を卒業した子ども達は、遠く北星中、六合中、啓北中と3つの学校に別れて通っていたそうです。当時の親御さん達を含め地域の皆さんの努力が実を結び念願の春光台中学校が開校したことにより、小学校時代の友達と離ればなれになることなく、中学校生活が送れること、遠くまで登校せずとも近くに中学校ができた事など、当時の生徒達は皆とても喜んでいただいていたそうです。開校当時のアルバムを見ると男子は皆学生服ですが、2、3年の女子の制服はセーラー服やプレザーなどばらばらでした。きっとそれまで通っていた啓北中・六合中・北星中の制服だったのでしょう。

今回は44年の歴史を刻み45年目を迎えた春光台中学校を、指定ジャージの変遷とともにご紹介したいと思います。



## 1981年卒業アルバムより

「秋の遠足」の1コマです。

光の加減でグレーに見えますが 薄い水色の初代ジャージでした。

この年の生徒数は335名



## 1990年卒業アルバムより

時代は平成に入ったばかりです。少し濃い水色のジャージでファスナーは首から胸元までのデザインでした。写真はクラブ活動のページから「囲碁・将棋」クラブの1コマです。

この年の生徒数は528名



## 2000年卒業アルバムより

濃い青色でぴったりとしたデザインのジャージ。写真は部活動紹介の「インターナショナル」部の1コマです。当時は華道部、書道部など、文化部が充実していたようです。

この年の生徒数は368名



### 2010年卒業アルバムより

明るいグレーで少しゆったり目のデザインのジャージでした。写真は体育大会の1コマです。団体種目、長縄跳びを息を合わせて楽しんでいる様子です。

この年の生徒数は371名



### 2020年卒業アルバムより

令和に入って現在使われている指定ジャージです。写真は2年生時の宿泊研修の1コマで旭山動物園での記念スナップです。

この年の生徒数は302名